

Toluca, México a 14 de julio de 2021

Tercer Informe de la Federación de Asociaciones Autónomas de Personal Académico (FAAPUAEM)

Agradezco con mucho gusto la invitación a este ejercicio de rendición de cuentas entre integrantes de la federación de asociaciones autónomas de personal académico de nuestra casa de estudios.

Me complace saludar a la doctora **Gilda González Villaseñor**, secretaria general de la FAAPUAEM, cuyo liderazgo es un pilar de estabilidad institucional y ejemplo de compromiso universitario.

Destaco la amable presencia de la doctora **Eréndira Fierro Moreno**, secretaria de Administración,

Así como de la dra. **Martha Olivia Cano Nava**, directora de Recursos Humanos de nuestra casa verde y oro.

Doy la más cordial bienvenida al doctor **Ernesto Sánchez Vera**, presidente del Instituto de Ciencias Agropecuarias y Rurales.

Agradezco la asistencia del **gabinete universitario y de los invitados especiales:**

Mtra. María José Bernáldez Aguilar, defensora titular de la Defensoría de los Derechos Universitarios.

Mtro. Hugo Chaparro Campos, director de Transparencia Universitaria.

Dr. Pedro Rodríguez Magallanes, secretario general del Sindicato Único de Trabajadores y Empleados al Servicio de la UAEMÉX.

Dr. Victorino Barrios Dávalos, titular del Órgano Interno de Control, gracias por acompañarnos.



Saludo con gusto a todas **las y los integrantes Del Consejo Directivo y Personal Administrativo de FAAPUAEM**, cuya dedicación y vocación de servicio se ha hecho presente en toda la universidad.

Universitarios todos:

El informe que acabamos de escuchar es un nítido testimonio de los logros que somos capaces de alcanzar los representantes académicos y las autoridades universitarias cuando ambos obramos de buena fe y con la sincera intención de cuidar nuestra casa común, sin menoscabo de los derechos laborales del personal docente.

Reconozco en todos los representantes académicos de la FAAPUAEM su sentido de responsabilidad con la institución, sus acciones solidarias y comprometidas con los legítimos intereses de sus representados y la generosa vocación magisterial que todo el personal docente despliega cada día frente a sus grupos.

Quiero agradecer, profunda y sinceramente, la cabal entrega magisterial de las y los profesores universitarios durante esta prolongada emergencia sanitaria, pues han mostrado a sus alumnos y a la sociedad mexiquense su profundo compromiso con la educación y con la investigación, así como su enorme empatía con los estudiantes y padres de familia.

Sin embargo, reconozco sinceramente a la FAAPUAEM como la organización histórica con la que hemos construido una relación colaborativa que nos ha permitido alcanzar elevadas cotas de dignidad humana, calidad académica y superación laboral.

Quiero invitarlos a continuar ejerciendo las libertades de investigación y enseñanza, fortaleciendo al mismo tiempo las estructuras institucionales que hemos construido para defender algo que es consustancial al devenir institucional de las universidades: la generación y enseñanza de conocimientos fidedignos, sin más restricción que el respeto por la verdad.

Me gustaría reconocer algunos de los logros más importantes de este tercer año de la dra. Gilda González Villaseñor al frente de la FAAPA:



Se registraron 6,610 académicos con afiliación a esta federación, con 3,328 hombres y 3,282 mujeres. El sector de los docentes que han sido beneficiados mediante concursos de oposición en lo que va de este 2021, ha sido de 163.

La FAAPUAEM ha gestionado más de 1,835 apoyos de becas de escolaridad, así como primas de antigüedad, con más de 7,879 beneficiados.

En el rubro de seguridad social, la FAAPA ha contribuido con la capacitación a distintos sectores de la comunidad académica a través de la impartición de más de 1,563 asesorías en temáticas como: pensiones, solicitudes de créditos y trámites en general.

En el ámbito deportivo, la FAAPA desarrolló más de 14 eventos que involucraron a los sectores: académico, administrativo y familiar, con la participación de 3,627 personas.

Como hemos escuchado, la dra. Gilda ha concentrado sus esfuerzos en entregar buenos resultados, confío en que, durante los próximos años, las autoridades y los trabajadores universitarios seguiremos dando ejemplo de plena responsabilidad y transparencia hacia la sociedad y el estado de derecho, haciendo de nuestra universidad un bien público al servicio de la juventud mexiquense, en el que prevalezca la inclusión, la integridad como principios inamovibles.

Quiero concluir con una frase de **Mattie Stepanek: joven poeta estadounidense: la unidad es la fuerza. Cuando hay trabajo en equipo y colaboración, pueden conseguirse cosas maravillosas.**

Halford Luccock, ministro estadounidense: nadie puede silbar una sinfonía por sí solo, se necesita a una orquesta completa para tocarla.

Enhorabuena

Patria, Ciencia y Trabajo





UAEM

Mensaje del Rector

